



Ciudad de México, a 25 de septiembre de 2017.

Muy estimados amigas y amigos:

México ha recibido enormes muestras de solidaridad desde diferentes partes del mundo con motivo de los sismos sufridos el 7 y 19 de septiembre pasados. Gentera no ha sido la excepción y estamos emocionados y agradecidos de tantos gestos de aliento y amistad que instituciones hermanas, inversionistas, proveedores, calificadoras, autoridades y amigos, entre muchos otros, nos han hecho llegar.

Han sido tantas las muestras de solidaridad que tomaría tiempo corresponder individualmente cada una de ellas y en Gentera no queremos retrasar nuestra gratitud a estas señales de afecto. Es por eso que a través de este mensaje agradecemos a nombre de México y Gentera todos y cada uno de los pensamientos y buenos deseos hacia nuestro país, clientes y colaboradores de Gentera y sus familias.

Nuestros países, y sobre todo el segmento al que nos debemos, son muy vulnerables a los efectos de fenómenos naturales y hoy ha sido México y nuestra gente quienes han sido impactados por la naturaleza. Sin embargo, como en ocasiones anteriores, así como otros países lo han hecho, nos levantaremos. Su solidaridad es un aliento para seguir adelante. Continuaremos atendiendo las necesidades de nuestros clientes y colaboradores con calidad y cercanía. Hoy más que nunca nos necesitan y estaremos junto a ellos.

Gracias nuevamente.

Enrique Majós Ramírez
CEO Gentera